

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

قُلْ هَلْ يَسْتَوِي الَّذِينَ يَعْلَمُونَ وَالَّذِينَ لَا يَعْلَمُونَ إِنَّمَا يَتَذَكَّرُ أُولُو الْأَلْبَابِ
وَقَالَ النَّبِيُّ ﷺ: ذَاكَ شَهْرٌ يَغْفُلُ النَّاسُ عَنْهُ بَيْنَ رَجَبٍ وَرَمَضَانَ، وَهُوَ شَهْرٌ
تُرْفَعُ فِيهِ الْأَعْمَالُ إِلَى رَبِّ الْعَالَمِينَ، وَأُحِبُّ أَنْ يُرْفَعَ عَمَلِي وَأَنَا صَائِمٌ

Chers croyants ! Le sujet de notre prêche aujourd'hui portera sur les vertus bénies du mois de Cha'ban et les préparatifs nécessaires à entreprendre en ce mois. Hier soir, le noble mois de Rajab-i Sharif a pris fin, et nous avons entamé le mois de Cha'ban, le deuxième des trois mois sacrés. Cha'ban est le précurseur du mois sacré de Ramadan et une période de préparation spirituelle. Ne pas passer ce mois dans la négligence et le remplir d'adoration et de sincérité est une grande opportunité pour nous tous.

Hazreti Usame (r.a.) a rapporté que le Prophète ﷺ a dit : **"Ô Messager de Dieu ! Je n'ai jamais vu que tu jeûnes autant pendant aucun autre mois que pendant Cha'ban."** Le Prophète ﷺ a répondu : **"Entre les mois de Rajab et de Ramadan, les gens tombent dans la négligence. Cha'ban est un mois où les actions sont présentées au Seigneur des mondes. Même en étant en jeûne, j'aime que mes actions soient présentées."** (Nesâî, Savm 70)

Nos savants disent : **"Rajab est le mois de semer les graines, Cha'ban est le mois d'irrigation, et Ramadan est le mois de la récolte. Ce que l'on sème, on le récolte. Si quelqu'un gâche ses efforts, il regrettera lors de la récolte."**

Ce mois comprend également la Nuit du Destin (Berat Kandili) où les actions sont présentées à Allah CC. De plus, des événements importants comme la détermination de la Kaaba comme direction de prière et le miracle de la division de la lune ont eu lieu pendant Cha'ban.

Chers croyants ! En quittant le mois de Rajab derrière nous, valorisons le mois béni de Cha'ban, qui annonce Ramadan, de la meilleure façon possible. En ce mois, envoyons abondamment des bénédictions au Prophète Muhammad ﷺ. Préparons-nous matériellement et spirituellement pour Ramadan. En préparant nos corps avec des

jeûnes surrogatoires, il est également crucial de rafraîchir nos connaissances sur les règles du jeûne. En effet, avant d'accomplir un devoir religieux, il est obligatoire de connaître ses règles. De nombreux actes sont perdus par ignorance. Notre religion a rendu l'ignorance interdite et le savoir obligatoire.

Nos aînés disent : **"L'acte sans connaissance n'a aucune valeur et est une responsabilité. De même, le culte sans connaissance mène à l'égarment et finit par faire du fidèle un jouet de Satan."**

Le premier commandement du Coran est "Lis" et les versets tels que **"Ne soyez pas parmi les ignorants"** (Al-An'am, 35) et **"Détournez-vous des ignorants"** (Al-A'raf, 199) montrent que Allah CC nous a interdit l'ignorance.

Allah CC dit : **"Est-ce que ceux qui savent sont comparables à ceux qui ne savent pas ? Seuls les gens doués d'intelligence se rappellent (ces leçons)."** (Az-Zumar, 9)

Le Prophète Muhammad ﷺ a dit : **"Apprendre ou enseigner la connaissance pendant une heure est plus méritoire que prier toute la nuit."** (Kenzü'l-Ummâl)

Je conclurai mon prêche avec ce hadith : **"Un péché commis est enregistré une fois pour un savant et deux fois pour un ignorant. Lorsque le savant subit la punition pour son péché, l'ignorant est puni à la fois pour son péché et pour son ignorance."** (Deylemi)